

Le PLR salue la poursuite des réformes dans la politique agricole 2014-2017

Berne, 17 décembre 2011

Communiqué

Le PLR salue la poursuite des réformes dans la politique agricole 2014-2017

Moins de bureaucratie et plus de réformes en lieu et place d'un dangereux statu quo

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux se félicite de la volonté du Conseil fédéral de poursuivre les réformes agricoles et de la détermination de Johann N. Schneider-Ammann à renforcer la compétitivité de l'agriculture suisse et de l'ensemble du secteur agro-alimentaire. Il est essentiel que cette production s'oriente davantage vers les besoins du marché et des consommateurs. La réforme de la politique agricole 2014-2017 doit permettre d'atteindre trois objectifs prioritaires pour notre parti :

- Lutter contre la bureaucratie qui entrave les exploitations agricoles
- Stabiliser des moyens financiers accordés sur la base d'objectifs concrets
- Produire davantage de denrées alimentaires tout en renforçant les objectifs de protection de la nature et du paysage

Comme exprimé dans sa prise de position en juin 2011, le PLR soutient la réforme PA 2017. Il demande que le Conseil fédéral renonce aux contributions à la sécurité d'approvisionnement et qu'il fixe une limite dans le temps pour les contributions à l'adaptation, notamment si l'ouverture progressive des marchés devait être bloquée. Le processus d'ouverture des marchés doit en effet se poursuivre pour préserver un secteur agricole et agroalimentaire productifs. Les partis qui souhaitent la fin des réformes condamnent les agriculteurs suisses à un statu quo dangereux pour la durabilité de la production agricole et la compétitivité de notre filière agro-alimentaire qui génère de la croissance et de nombreux emplois.

[Position du PLR sur la politique agricole 2014-2017](#)

Contacts:

• Jean-René Germanier, 079 628 66 20

• Noé Blancpain, chef de la communication, 079 748 61 63

• Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41